

47都道府県プロフィール
2023年7月～2023年12月

山梨県

山梨県 介護現場で働く外国人の技術向上を 研修会開催

2023/9/26

県内の介護施設で働く外国人の技術向上などにつなげようと、県は日本の介護の特徴について学ぶ研修会を開きました。

研修会は、県の委託を受けた県介護福祉士会が開き、2年ぶりの開催となった今回は、ネパールやインドネシアなど4か国の技能実習生や特定技能の在留資格を持つ外国人あわせて20人余りが参加しました。



国際交流会 in 山梨を開催！

2023/9/26

(NPO法人 Adovo)

9月16日に山梨県甲府市で中高生・大学生を対象に日本人35人、ブラジル、ミャンマー、モンゴル出身の学生、技能実習生30名と交流しました！交流会の内容としては国旗カルタや作品づくり（折り紙やイラストで一枚の紙に作品を作る）を通して、年齢、国籍関係なくコミュニケーションをとり終始とても盛り上がっていました。国旗カルタでは個人対抗戦ではあったもののチームで一緒に一致するカードを探していました。また作品作りではスマートフォンを使うことによって折り紙の折り方を調べ、中にはチームのメンバーの名前や似顔絵を描きそのチームならではの作品を作り上げていました。

参加者をはじめとする多くの方のご協力をいただき、交流会を成功に終わることができました。



https://adovo.or.jp/html/news_20230916.html

GAET（国防工業経済技術総合会社）と人材協力に関する覚書を締結…協定書別添

2023/10/16

(北杜市)

10月10日（火）、ハノイ市内において、GAET（国防工業経済技術総合会社）と人材協力に関する覚書を締結しました。GAETは1962年に設立された国防総省が出資するベトナム最大規模の総合商社として15の子会社を有し、兵役（徴兵制）を終えた者への教育訓練や海外への人材派遣を行う子会社も有します。北杜市では観光・製造・建設・介護などの分野における深刻な人材不足が課題となっており、長年、日本へのベトナム人技能実習生などの派遣実績とノウハウを持つGAETと覚書を締結し、今後は、GAETと市内の事業者の橋渡しを行うことにより、こうした課題の解消に取り組んでいきます。



海外からの技能実習生や留学生ら 餅つきを楽しむ 甲斐

2023/12/26

母国を離れて暮らす技能実習生や留学生などに日本の年の瀬の風物詩を楽しんでもらおうと、26日、甲斐市で餅つき大会が行われました。

餅つき大会は、甲斐警察署の駐車場を会場に行われ、甲斐市や韮崎市で暮らす中国やモンゴル、ベトナム、それにウクライナからの技能実習生や留学生などおよそ30人が参加しました。

